

I am God! I am Shinigami

Von abgemeldet

Prolog: Peace

199AC – Wenige Wochen vor Weihnachten. Knapp zwei Jahre sind vergangen, seit die junge Mariemaia Khushrenada mit Hilfe von Dekim Barton einen weiteren, verheerenden Krieg begonnen, jedoch nicht gewonnen hatte. Kurz nach Kriegsende zerstörten die Piloten ihre Gundams, um einen Frieden völlig ohne Waffengewalt gewähren zu können. Mit Erfolg, wie es scheint, denn in den vergangenen zwei Jahren blühte die Earth Sphere Unified Nation, die ESUN, in vollem Glanz unter ihrer Leiterin Relena Darlian auf und schaffte es, die Welt sowie die Kolonien zu vereinen. Doch nicht nur die Erde und die Kolonien konnten nun endlich in Frieden leben, auch die Piloten hatten sich ein neues Leben aufgebaut und es geschafft die fürchterlichen Geschehnisse zu verarbeiten.

Heero Yuy, ehemaliger Pilot des Wing Zero Custom, er entschloss sich nach Kriegsende dazu, als Bodyguard für Relena Darlian tätig zu werden und sie und ihre Arbeit soweit zu schützen, wie es in seiner Macht stand. Bei politischen Treffen hielt er sich allerdings im Hintergrund, um mögliche Terrorisierungen und andere Aktivisten, die sich gegen die ESUN stellen könnten, auszuschalten ohne dabei Aufmerksamkeit zu erregen.

Duo Maxwell, ehemaliger Pilot des Deathscythe Hell Custom, er hatte sich dazu entschlossen gemeinsam mit Hilde in ein kleines Apartment auf L2 zu ziehen und sich dort ein gemeinsames Leben mit ihr aufzubauen. Beide waren seither auf dem gemeinsamen Schrottplatz tätig und führten eine harmonische Beziehung miteinander.

Trowa Barton, ehemaliger Pilot des Heavyarms Custom, er konnte nach Kriegsende zurück zum Zirkus kehren und somit nicht nur Catherine, sondern auch dem Zirkusdirektor eine große Freude bereiten. Gemeinsam mit seiner Schwester führte er allerlei Aufführungen vor und beglückte die Menschen mit seinem Können.

Quatre R. Winner, ehemaliger Pilot des Sandrock Custom, er wurde der leitende Führer von Winner Corp., sowie des Maganac Corps. Nachdem der Krieg beendet war und er gemeinsam mit Trowa und Duo die Gundam zerstört hatte, kümmerte er sich zusammen mit dem Maganac Corps darum, die Kolonie X-18999 wieder aufzubauen.

Wufei Chang, ehemaliger Pilot des Altron Custom, er bekam das Angebot gemeinsam mit Sally bei den Preventers zu arbeiten, nachdem Noin und Zechs spurlos

verschwunden waren, welches er annahm und fortan für die Sicherheit der Kolonien und der Erde sorgte.

Trotz der verheerenden und traumatischen Erlebnisse und all dem Blut an ihren Händen, hatten sie es geschafft, sich ein neues und normales Leben aufbauen zu können. Doch jenes normale Leben wurde bedroht. Tief im Untergrund hatte sich eine Gruppe zusammengefunden. Was sie wollten und wieso sie sich formatiert hatten, das konnte niemand sagen. Vor der Öffentlichkeit wurden sie verschwiegen, auf Konferenzen nur erwähnt. Niemand nahm die leise, schleichende Bedrohung wahr und vor allem eines nicht: ernst. Niemand rechnete in Zeiten des Friedens damit, dass sich noch einmal jemand gegen die ESUN stellen würde. Niemand.

01.12.2014